pruebas selectivas en turno restringido para cubrir plazas del grupo «A» de la Escala Docente de Universidades Laborales, y una vez realizada la fase de oposición, de conformidad con la propuesta de los Tribunales correspondientes,

Esta Dirección General de Servicios Sociales ha resuelto:

Primero.—Aprobar el expediente de la oposición restringida para las plazas del grupo «A» de la Escala Docente.

Segundo.—Seleccionar para realizar el Curso de Formación y el correspondiente período de prácticas señalados en la base IV de la convocatoria para el personal de la Escala Docente, grupo «A», a los siguientes opositores:

Lengua v Literatura

Ruiz Esteso, Salvador. Heras Madero, Rubén. López Albiol, Mario.

Geografía e Historia

Carrillo Moreno, Jesús Antonio, Fior Balbona, Angel de la.

Latin

Serramia Nin, Salvador.

Ciencias de la Educación

Pinilla Villanueva, Miguel. Marugán Sanchidrián, Antonio.

Tercero.-Los aspirantes selecionados en la oposición restringida y que figuran relacionados en el párrafo anterior de esta Resolución presentarán, dentro del plazo de treinta días, a partir de la publicación de la presente, la documentación que en

la misma se exige.
Los que no completen la documentación en el plazo señalado anteriormente, no recibirán su nombramiento en prácticas, que-

anteriormente, no recibiran su nombramiento en practicas, quedando anuladas todas sus actuaciones.

Cuarto.—La Delegación General de Universidades Laborales elevará a esta Dirección General de Servicios Sociales la propuesta de destino en prácticas de los seleccionados, así como la fecha en que deberán incorporarse los mismos, pudiendo, por razones de economía procedimental, incorporar a los interesados al Curso de Formación, organizado por la Delegación General para otros aspirantes de la misma Escala y Grupo que hubiesen superado oposición anterior.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 10 de diciembre de 1976.-El Director general, José Farré Morán.

Ilmo. Sr. Delegado general del Servicio de Universidades Labo-

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

26099

RESOLUCION del Servicio de Publicaciones por la que se designa el Tribunal calificador de los ejer-cicios de la oposición libre para provisión de cinco plazas de Titulados Superiores, vacantes en su plantilla.

De conformidad con lo dispuesto en el apartado 2.2 de la resolución del Servicio de Publicaciones de 8 de junio de 1976, y una vez elevada a definitiva, por resolución de 24 de noviembre de 1976, la relación de aspirantes admitidos, esta Dirección ha tenido a bien designar como miembros del Tribunal calificador de los ejercicios a los siguientes señores:

Presidente: Ilustrisimo señor don José María Jerez y de Rojas. Vocales: Ilustrisimo señor don Julián García Valverde, don Luis Ortega Puente, don Raimundo Lasso de la Vega y de Miranda, don Urbano Fernández Sainz.

Vocales suplentes: Don Antonio del Solar Ordóñez, doña Julia López de Sa Fernández, don José María Janer Cramazou, don Alejandro Pina Barrio.

Madrid, 17 de diciembre de 1976.—El Director del Servicio, José María Jerez y de Rojas.

## ADMINISTRACION LOCAL

26100

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lugo por la que se hace pública la lista provisional de admitidos al concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad una plaza de Ingeniero superior de Vias y Obras provinciales.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes para el concurso-oposición convocado en 6 de agosto último («Boletín Oficial» de la provincia número 179 y «Boletín Oficial del Estado» número 252), para cubrir en propiedad una plaza de Ingeniero superior de Camnios, Canales y Puertos, vacante en la plantilla provincial, se han presentado los siguientes concursantes-opositores. opositores:

Don José Manuel Romay López.

Habiendo presentado su solicifud en forma, se le admite a este concurso-oposición haciéndose pública esta lista provisional, que se entenderá elevada a definitiva de no formularse ninguna reclamación contra ella.

Lugo, 20 de diciembre de 1976.—El Presidente, Eduardo García Rodríguez.—El Secretario, Constantino Sieira Bustelo.—9.633-A.

26101

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo, referente a la oposición convocada para proveer 4 plazas de Auxiliares de Administración General.

Por resolución Presidencial de 3 de diciembre en curso, y de conformidad con lo previsto en el Decreto de 27 de junio de 1968 y en las bases de la convocatoria,

Primero. Se constituye el Tribunal calificador, que quedará integrado de la siguiente forma:

residente: El excelentísimo señor don Juan Luis de la Vallina Velardo, Presidente de la excelentisima Diputación Provincial, como titular, y don José-Ramón Pérez Suárez, Diputado Provincial, como suplente.

Vocales:

En representación de la Dirección General de Administra-ción Local, el ilustrísimo señor don Santiago Fentanes Baena, Secretario del Gobierno Civil, como titular, y don Luis García-Mauriño Longoria, Vicesecretario del Gobierno Civil, como suplente.

En representación del profesorado oficial, don Elías García Domínguez, Director del Instituto Nacional de Bachillerato Mixto «Leopoldo Alas Clarín», de Oviedo .como titular, y don Antonio López de Prado Yáñez, Catedrático numerario de dicho Centro, como suplente.

Don Jaime Baladrón Rodríguez, Secretario general de la excelentísima Diputación Provincial, como titular, y don Ignacio Medrano y Ruiz del Arbol, Oficial Mayor de la misma, como

Secretario: Don Fernando Gutiérrez Rodríguez, Jefe de la División de Asuntos Administrativos de la excelentísima Diputación Provincial, como titular, y don Luis Abelardo Alvarez García, Jefe de la Sección de Personal de la misma, como suplente.

Segundo. Se señala para la realización del primer ejercicio el día 15 de febrero de 1977, a las diez de la mañana, en las dependencias del Palacio Provincial (Fruela, 17). Las fechas y horas de realización de los restantes ejercicios se harán públicas en el tablón de edictos de la excelentísima Diputación Provincial.

Oviedo, 3 de diciembre de 1976.—El Secretario general, Jaime Baladrón Rodríguez.—14.893-C.